



うさぎぐみだより



2024.9.2 NO. 5

残暑の厳しい日は続きますが、暑さに負けず子どもたちは体を動かして元気に遊んでいます。夏の疲れも出やすい時期になります。水分補給や休息を十分に取ながら、体調面に気をつけて元気に過ごしていきたいと思います。



水遊び、感触遊び楽しかったね！

6月後半から始まった水遊び。うさぎぐみの子どもたちは水遊びが大好きで、テラスに出ると、バケツに水を入れ、自分で頭にかけたり、ホースの水を体に当てたりして水遊びを満喫していました。8月に入ると猛暑が続き、なかなか水遊びができない中、室内でも水遊びに期待が持てるように、氷や寒天、色水などに触れて感触遊びを楽しみました。



テラスで水遊び、泡遊び！楽しいね！



氷、つめた〜い！



ウォーターベッド、気持ちいいね！

クラス懇談会

8月24日にクラス懇談会を実施しました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。今後も、子どもたちの気持ちに寄り添い、保護者の方と共に成長を感じ、喜び合えたらと思います。よろしくお願いいたします。

9月のうさぎぐみ

室内でも体をしっかりと動かして楽しめるよう、マットあそびやリズムあそびを取り入れていきたいと思います。また、園内散歩を通し、誘導ロープを使って歩く経験も積み重ねていきたいと思います。

9月の行事予定

- 3日(火) 身体測定
- 26日(木) 避難訓練

おねがい

天候をみて、散歩に出掛けようと思います。登園時に履いてこられた靴で出掛けますので、靴のサイズや名前の確認をお願いします。

